
Compte-rendu de Jean sur le colloque 

Bonjour à tous, 

Hier j'ai assisté au colloque "Pour la reconnaissance de l'électrosensibilité" qui s'est tenu à 
l'assemblée nationale salle COLBERT, colloque organisé par Laurence ABEILLE Députée à 
l'assemblée nationale et Michelle RIVASI députée européenne. 

La table ronde était animée par des spécialistes de grande qualité: le Professeur BELPOMME 
(seul médecin en France spécialisé dans ce domaine et disposant l'un encéphaloscan), Pierre 
LERUZ Président du CRIIREM , des spécialistes du droit, tels que Me François 
LAFFORGUE (spécialisé dans la santé publique), Maître Alice TERRASSE (avocat qui a 
défendu des causes EHS), etc. 

De nombreux points ont été abordés notamment: 

- La nécessité de convaincre le corps médical de l'existence de ces nouvelles pathologies, 

- L'aspect juridique - Prise de conscience - il faut que le droit évolue., 

- L'aspet professionnel (cas par exemple d'une hotesse d'accueil qui travaillait en permanence 
à son comptoir sous lequel se trouvait une borne wifi) - reclassement parfois refusé par 
l'employeur, faut-il déclarer maladie professionnnelle ? accident du travail ? 

- La devise de la République Française "Liberté - Egalité - Fraternité" doit s'appliquer pour 
tous. Les EHS doivent avoir accès dans tous les lieux publics. Or la puissance des antennes 
relais, les bornes wifi, les normes en France très différentes des autres pays d'Europe, etc... 
tout cela leur constitue un obstacle. 

Il y a possibilité d'y remédier en modifiant les normes, en abaissant les seuils de tolérance. 

Concernant les champs électromagnétiques, nous sommes à la veille d'un fléau majeur. 

A ce sujet, le Professeur BELPOMME sortira un ouvrage en 2017: "Les nouveaux parias". 

Et pour reprendre son expression: "nous sommes à la veille d'une pandémie liée aux 
champs électromagnétiques". 

A l'issue de cette table ronde, nous pouvions poser nos questions. 

J'ai fait part d'une préoccupation concernant le déploiement sur GAP des compteurs LINKY 
qui se fait avec une certaine agressivité, j'ai demandé si des mesures avaient été  effectuées 
sur le CPL et quels en sont les incidences biologiques sur l'homme: 

Pour résumer: les mesures effectuées confirment que le CPL provoque un rayonnement sur les 
installations électriques domestiques non équipées de câbles blindés, rayonnement nocif à la 
santé. Il a été souligné qu'un rapport effectué par le CRIIREM a été dénaturé de son contenu 
dans le but de démontrer l'absence de tout danger du CPL. Un deuxième point a été abordé 
concernant le LINKY, c'est la nocivité des ondes électromagnétiques dues à la liaison GSM 
puisque le LINKY nécessitera en plus une liaison GSM pour assurer la communication entre 
les concentrateurs et le central. 

J'ai également fait part de mon interrogation quant aux produits chimiques répandus dans le 
ciel type barryum, aluminium qui seraient répandus dans le but d'améliorer les 



communications GSM. L'assemblée a fait part de son émotion cependant le député Michelle 
RIVASI a éludé cette question. 

La table ronde a été suivie de témoignages dont celui de M. Bruno BESSON, conjoint d'une 
électrohypersensible. 

Alors que l'électrohypersensibilité entraine souvent la perte d'emploi suivie souvent de graves 
problèmes financiers pouvant atteindre la vie du couple aboutissant parfois au divorce, M. 
Bruno BESSON fidèle à son épouse a fait un témoignage bouleversant de ce qu'ils vivent.  

Tout à commencé lorsque son épouse a fait poser deux implants de titane... Le tout conjugué à 
l'exposition aux ondes électromagnétiques. 

Très rapidement son épouse à eu des insomnies, des maux de tête et a très vite basculée dans 
l'EHS. 

Bruno a dit à ses enfants: "C'est un monde qui ne respecte plus le vivant. Si vous 
continuez à le suivre, vous allez mourir !". 

Pour conclure: dans l'urgence nous devons sensibiliser les médecins sur ce problème sanitaire 
qui n'est pas encore bien reconnu. 

En pièce jointe un "Appel de Médecins et Professionnels de santé". 

Je vous remercie de faire suivre ce document à tous vos contacts du corps médical, y compris 
à votre médecin habituel. 

Et bien entendu nous devons nous opposer à toutes ces proliférations d'ondes 
électromagnétiques au mépris de l'être humain et donc au déploiement du LINKY. 

A bientôt. 

Jean. 

 


